
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 
INTERROGAZIONE n. 58 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto  
e dell’articolo 99 del Regolamento interno 

 

 

OGGETTO: Come la Regione intende risolvere l’assenza di Medico di Medicina Generale a 

Savonera (Collegno)? 

 

Premesso che: 

 la Regione Piemonte si trova a fronteggiare una drammatica carenza di Medici di Medicina 

Generale in tutte le sue provincie, soprattutto dovuta al cresciuto numero di pensionamenti 

degli ultimi anni, come ampiamente previsto dalle statistiche pubblicate ad emergenza non 

ancora iniziata; 

 al momento si contano circa 2900 MMG in servizio, a fronte di un fabbisogno minimo di 3400, 

con una carenza di circa 500 medici; 

 al fine di sopperire a questa carenza, è stata prevista la possibilità per ogni medico di arrivare 

fino a 1500 pazienti assistiti, 1800 per quei medici operanti in aree al di fuori dai grandi centri 

urbani: 

 il MMG non svolge solo una funzione di contrasto alle fasi acute della malattia, ma il suo ruolo è 

fondamentale nella prevenzione e nella individuazione precoce di eventuali patologie, 

soprattutto in quelle aree dei nostri territori più lontane dai grandi presidi ospedalieri; 

 

 

considerato che: 

 la borgata collegnese di Savonera poteva contare storicamente su due medici di base, che a 

pieno regime erano in grado di prestare servizio alla popolazione residente; 

 dal 1° ottobre uno dei due medici è andato in pensione e non è stato contestualmente sostituito 

dalla ASL; 

 al momento circa la metà della popolazione della borgata è impossibilitata ad avere un medico 

di base; 

 

 

considerato altresì che: 

 l’unica soluzione che è stata prospettata ai residenti è la possibilità di rivolgersi a medici di base 

presenti in altri centri abitati; 



 sono molti i residenti che non hanno accesso ad una automobile e non avrebbero possibilità di 

recarsi presso altri MMG, situazione che porrebbe una grande ipoteca sulla loro salute e 

verosimilmente potrebbe portare alla decisione di sottovalutare sintomi e rinunciare alle cure, 

aggravando situazioni che potrebbero invece essere affrontate precocemente; 

 

 

 preso atto che: 

 la situazione è stata denunciata dai giorni scorsi dal Sindaco del Comune di Collegno e da alcuni 

Consiglieri Comunali; 

 

 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente in materia 

 per sapere cosa intenda fare la Regione Piemonte per garantire una pronta sostituzione del 

MMG nella borgata Savonera di Collegno. 

 

 

 

Daniele VALLE 

Consigliere regionale del Piemonte  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


